

## **Betreff**

Ampelschaltungen Berg am Laim Str.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Ich beantrage folgendes:**

**- An der Kreuzung Berg am Laim Str./B2R - Mittlerer Ring einen Pfeil für Rechtsabbieger anzubringen.**

**Begründung: Während des Berufsverkehrs und bei schönem Wetter kommen höchstens 3-4 Autos für Rechtsabbieger über die Ampel, weil die Zahl der Radfahrer deutlich zunimmt. Ich möchte betonen, dass ich selbst passionierter Radfahrer bin, aber auch mit dem Auto unterwegs bin und nicht 15 - 20 Minuten warten möchte, um von der Ausfahrt meiner Tiefgarage bis zum Abbiegen auf den Ring.**

**- Die Ampelschaltung an der Kreuzung Berg am Laim Str./Weihenstephaner Str. ist die Ampel für Linksabbieger stadtauswärts sehr unregelmäßig geschaltet. Meistens können die Linksabbieger Richtung stadteinwärts viel früher abbiegen. Ganz selten sind beide Ampeln synchron geschaltet. Was ist der Grund dafür?**